

Carmen Steiner

Eine schöne Zeit hat auf Mallorca verbracht
Dia Carmen Steiner als se dort hot Urlaub gemacht
Beim Wiese auf dr Finka sich man befand
Als sie mit Ihren Mädels genoss Sonne und Strand
„Ich hab die Haare schön“ ham dia Mädels immer gsunga
Sind se nur halb gerichtet auf die Partypiste gsprunga
In der letzschda Nacht ließ ma`s nomal richtig krachen
Von der Party tat dia Carmen nur spät erwachen
Und als se sich quälend aus dem Bette ausquartierte
Ihr Uhrzeiger sich auf 4 Uhr mittags präsentierte
Oh mein Gott isch es wirklich schon so spät
Unser Flieger doch in Kürze nach Hause geht
Etz aber Zack – Zack etz hoißt’s Tempo aufnehmen
Doch ihre Mädels sich it zu Hektik ließen bequemen
Du brauchsch erschd noch die Haare schön
Bevor wir aus dem Hause können gehn
Widerwillig lässt se sich denn au dia Haare fönend frisieren
Mit innerer Unruhe schwankend auf dem Stuhl tat agieren
Und es wurden bearbeitet Ihr Haar in aller Ruhe
Obwohl Carmen mochte schnellstens in ihre Reiseschuhe
Die Anspannung des Zuspät Kommens sie immer mehr ereilte
Als eine der in sich ruhenden Freundinnen ihr mitteilte
Zur Beruhigung möchtat mir dir sagen, au wenn’s Dir it gefällt
Wir haben vorher Dei Uhr vier Stunden vorgestellt
Tja, a hektikverursachende Ulkerei mit nem Fön
Aber Hauptsache man hat die Haare schön